
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象371名に対して、144名から報告があった。
（登録者949名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和3年１月～３月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 31
週に３～５回程度 62
週に１～２回程度 32
月に２～３回程度 12
月に１回程度 5
ほぼ活動しなかった 2

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 1
葵区内（安倍川以東） 55
葵区内（安倍川以西） 10
駿河区内（安倍川以東） 49
駿河区内（安倍川以西） 13
清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 19
清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 41
清水区内（由比） 3
清水区内（蒲原） 3

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 76
散歩・ウォーキング 52
ランニング 10
犬の散歩 12
買い物の行き帰り 31
花の水やりなど自宅近辺 12
その他 15

「その他」内容

・保育園の送迎時

・子供の習い事送迎時

・賤機南小学校の下校時刻に合わせて巡回をした。

・仕事は自転車で行っている為 仕事中意識している。

・営業活動中

・小学校の横にコンビニが出来た為、下校時の見守りの為小学校に行く時、往復歩いて防犯パト

ロールした。

・車両による巡回（防犯シールを磁気加工し、車両の左右・後部に貼り巡廻。巡廻後は外して保

管）

・登下校時の児童の見守り活動

・渉外活動中

・東名高速道路の巡回業務に合わせて沿道沿いをパトロール

・小学校関連の行事など

・七ツ新屋自治会ボランティアグループ２０名にて小学生の下校時の見守り活動を毎日２ケ所で

実施。

・チームつながりのゴミ拾い時
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６　不審者の発見の有無
あった 2
なかった 142

７　通報の有無
110番通報した 0
近くの交番に通報した 0
特に通報はしなかった 0
その他 0

８　通報した回数
１回 0
２回 0
３回 0
４回 0
５回 0
それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

４月より人事異動に伴い静岡市外の勤務となりましたので、パトロールの回数が減少してしまいま
すが、できる限り継続して実施させていただきます。

この活動について、もっと広報が必要だと思います。
犬のお散歩バッグに腕章をつけていますが、つけている人をまだ見たことがありません。腕章につ
いて、聞かれたこともありませんが、皆さんあまり関心がないのでしょうか。

本年度もかわらず賤機南小学校で活動したいです。校長先生が代わったので私の活動を紹介してく
ださい。→賤機南小学校にご紹介（事務局）

腕章を理解して子供の方から声をかけてくれます。見守りは大切だと思います。これからもできる
範囲で続けたいと思っています。

地道に続けていきたいと思います。
登録者が増えているわりにしては、防犯パトロール腕章をみかけない。はずかしがらずにパトロー
ルしてください。
コロナ禍の中頑張りましょう。自分も含めて応援します！
学生子どもの笑顔を見ながら活動をしていますと元気を分けて貰えます。逆走自転車に信号待ちで
話をしたりしました。

腕章に、静岡県警察と入っているので、他人から警察関係の方ですか？と聞かれたことがある。犯
罪抑止効果としては、有効性が高いし、パトロール者が女性などであれば、パトロール者自身が守
られることになると思う。

防犯パトロールの腕章をつけている人を見かけることが、朝の通勤途中い１人だけで、ほとんどな
い。少しさみしいです。もっと増えればよいと思う。

腕章を買い物バッグに付けてスーパーなどに行くと、いろいろな人に「今パトロール中ですか」な
ど声を掛けられ、防犯の啓発になっているように思います。

犬の散歩をしながら、少しですが地域に貢献できるよう活動を続けていきたいと思います。

春先は苦手ですが 陽だまりを選んで 腕章の手前 胸を張って歩きました。我ながらマアマアだった
森下学区内に固定式・可搬式の防犯カメラを設置いたしました。森下公園内に３台防犯カメラ設置
してからは予防策になって、不審者が少なくなりました。コロナ禍の為、パトロールも少なくなっ
ています。
参加者が増えて、腕章を見る機会が増えるといいですね。
引き続き活動していきます。
車に貼って目立つように大きいステッカーの作成を御検討お願いします。
平成建設は「さつき・ラン＆ウォーク」というイベント（歩いた歩数や走った距離をアプリ上で競
う全国規模のオンラインイベント）に登録し、私はウォーキングの部に「防犯パトロールをしなが
ら」参加することに決めました。この様なイベントは、しずおか防犯パトロールの活動の実施状況
の可視化やアピールイベントにおいても参考に取り組むことが出来るのではないでしょうか？

今年度より通年で登録者を募集するように変わったことは、興味を持った時にすぐ応募できるので
良いと思います。

防犯パトロールの活動写真を募集し、公開するのはいかがでしょうか？「活動している方を見かけ
ない」と、仲間が少ないと感じている登録者たちには、仲間の活動が垣間見え身近に感じたり励み
になり、これから参加しようか考えている方たちにもよいＰＲになるのではないかと思います。

静岡に引っ越して来て1年ですが、静岡育ちの人にもその腕章なにとよく尋ねられます。ストレスの
捌け口に弱い立場の子供たちが狙われやすくなっています。防犯パトロールのこと、犯罪機会論の
こと、静岡のこの取り組みとっても素敵なので、もっと周知されると良いですね！私も拡散を頑張
ります。

近頃は、仕事帰りにバス降りてから家までの間にも腕章を着けるようにしています。休日は散歩や
自転車での移動の際などに着けています。あまりパトロールをしているという意識はありません
が、地道に続けていこうと思います。

年寄り、年配者の多い町ですが、コロナ禍もあり日中人の通りが少なく事件の発生を耳にすると多
くの人に参加いただきたいと願う。



コロナ禍にあっても、気をつけて活動している。発見はしなかったが、確実に犯罪は行われている
と思う。引き続き、自分の安全を確保しつつ、活動していきたいと思う。


